



入間市で還付金詐欺被害発生!

5月上旬のある日、午後1時頃、入間市内の高齢者宅に市役所を名乗る者から医療費の手続きをすればお金が戻るとい電話がありました。

「本日の午後2時までにATMに行ってください」

「窓口の手続きだと間に合いません、すぐにATMに行ってください」

「ATMに着いたら、携帯電話で操作方法を指示します」

と言われ、あわてて近所のATMまで行き、相手に言われるままに画面を操作したところ、相手に預金を送金してしまったという詐欺事件が発生しました。



狭山警察署管内では、公官庁の職員を名乗る者からの「政府が国民に定額給付金〇万円を一律給付することが決定しました。これは自分から申請しないともらえません。」といった不審電話が多数確認されています。ご注意ください。

不法就労防止にご協力ください

外国人を雇用する際は必ず在留カードを確認してください。

不法就労は法律で禁止されています。不法就労した外国人だけではなく、不法就労させた事業主も処罰の対象となります。

【確認のポイント】

在留カード表面の「就業制限の有無」欄、裏面の「資格外活動の許可」欄を確認してください。

※ 在留カードを所持していなくても就労できる場合もあるので、出入国在留管理庁のホームページでご確認ください。



金子駐在所の主な取扱い

(5月1日～5月20日)

相談・要望	17件
交通事故	4件
遺失・拾得	12件
自転車盗	2件



道路冠水にご注意を!

ゲリラ豪雨や台風などにより、金子地区でも毎年のように道路冠水が発生しています。圏央道の青梅インター付近の側道、南峯茶どころ通りの八高線踏切付近、入間西部工業団地のソーシン付近などです。また、JR八高線沿いの長沢峠は山からの出水で道路に水が流れます。道路冠水しているときは無理に走行しないでください。

令和7年 狭山署管内特殊詐欺発生状況
(5/20 現在・狭山署調べ)

発生34件(前年比+21件) 被害総額 約2億3,201万円